



Sheinbaum: "No hay posibilidad de echar para atrás la reforma judicial en México"



La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, afirmó este 5 de septiembre que "no hay posibilidad de echar para atrás la reforma" constitucional al sistema judicial que se debate actualmente en el Congreso del país latinoamericano.

”

"¿Cómo unas cuantas personas van a poder echar para atrás la voluntad del pueblo de México, la votación del 2 de junio? No es legal", sostuvo la próxima mandataria federal mexicana, en un diálogo informal con la prensa afuera de sus oficinas en la Ciudad de México.



La **reforma judicial**, que plantea, entre otras cosas, la elección por voto popular de todos los jueces, magistrados y ministros de México, fue aprobada esta semana por la mayoría oficialista en la Cámara de Diputados y se espera que sea debatida en el Senado la próxima semana.

La iniciativa enfrenta un rechazo de los partidos de oposición, de sectores del Poder Judicial y de algunos ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** que señalan que su aprobación pondría en riesgo la independencia del Poder Judicial con respecto al poder Ejecutivo.

[Sheinbaum: "No hay posibilidad de echar para atrás la reforma judicial en México" - 06.09.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](#)